



2月のびのびだより



令和5年度

2月号

社会福祉法人中央福祉会

げんきな森中央保育園

たんぽぽ組

例年に比べ、今年は暖かい日が続いています。自分で作った凧を使い凧あげをしたり、築山からかけおいたり、ブランコで立ち漕ぎをしてみたりとダイナミックに遊んでいる子どもたち。遊んだ後は自分で靴を片付け、ズボンをまくり、足を洗ったら足ふきで拭く等の自分でできることは自分でする!の気持ちがたくさんみられていますよ。まだまだ感染症や風邪予防に気を配りながら2月も楽しく元気いっぱいにご過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・感染症に留意し、一人ひとりが健康で快適に過ごせるようにする。
- ・生活の流れが分かり、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。



♪今月の歌♪

- ・おにのパンツ
- ・うれしいひなまつり

☆今月の絵本☆

- ・だいすきぎゅっぎゅっ
- ・カンカンカンでんしゃがくるよ

こっちはどう?



鬼さんを作るぞ!

子ども達は鬼のお面と豆ボールを作りました。「おにに、えいってする!」と作った豆ボールを的に向かって力強く投げていましたよ。お面づくりでは「どれにする?」「1まいぐしゃぐしゃ~ぎゅっだよ。」など言いながら楽しそうに作っていました。角は1本にするか2本にするかを聞いて付けています。2日(金)に園で豆まきをした後、持ち帰るので節分の本番の日には是非おうちでも遊んでみてください。



お...
おっきい



あかに
きーめた!



どんな色が好き?

絵の具でお絵描きや手形スタンプするのが大好きな、たんぽぽ組さん。何色がいいかを聞くと「みー(緑)。「あーお!」と好きな色を言えるようになりました。



手形スタンプ
ぺったんこ!

いーっぱい
描くよー♪

